

# *Finaliza comisión de la ONU visita a Venezuela con un encuentro con el presidente Maduro*

---



**Reunión en Palacio Presidencial**

Caracas, 12 feb (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro despidió con un encuentro oficial en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo) al coordinador residente de la Organización de las Naciones Unidas en Venezuela desde 2016, Peter Grohmann.

El jefe de Estado precisó que el alto funcionario ha podido vivir intensamente el proceso venezolano.

Maduro señaló que hemos construido grandes cosas con la vista puesta en la Agenda de desarrollo sostenible. Hemos logrado construir mecanismos de comunicación y coordinación innovadores, dijo.

El primer mandatario calificó como estrechas las relaciones entre el Sistema de la Organización de las Naciones Unidas y el gabinete ejecutivo del gobierno venezolano, valorando la comunicación como permanente.

Puntualizó que Venezuela está abriendo camino siempre al apoyo y ayuda humanitaria, verdadera, directa del Sistema de la ONU como debe ser. Asimismo, el gobernante suramericano se refirió al encuentro sostenido con la relatora especial de los derechos humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Alena Douhan. “Esto forma parte del buen estado de las relaciones entre el gobierno de Venezuela y todo el Sistema de Naciones Unidas”, precisó el Jefe de gobierno.

“Estamos buscando un acuerdo práctico, efectivo para crear un fondo de 300 millones de dólares para las vacunas de Venezuela con la Organización Panamericana de la Salud, con la Organización Mundial de la Salud”, adelantó el presidente venezolano.

El presidente de Venezuela precisó que se trabaja en el Plan Mundial de Alimentación para avanzar en nuevos programas, así como la coordinación con la Unesco en el fortalecimiento del sistema educativo venezolano, en el sistema de cultura, el sistema patrimonial.

“Estamos trabajando con la alta comisionada de los derechos humanos para estrechar la comunicación y buscar la verdad y la justicia para los venezolanos y las venezolanas en el pleno respeto a los derechos humanos”, insistió el dirigente político. Siempre buscamos el camino de la palabra, la verdad, el diálogo”, dijo el mandatario.

Al dirigirse a Peter Grohmann, agradeció “en nombre de los 30 millones de venezolanas y venezolanos por sus labores al frente de la embajada del Sistema de Naciones Unidas en Venezuela”.

Maduro reconoció su trabajo y le deseó lo mejor “en los nuevos destinos que también dentro de Latinoamérica, en México, le depara sus servicios públicos a la humanidad (...). Hacia el futuro puede escribir un buen libro para que lo entienda la humanidad”, expresó Nicolás Maduro dirigiéndose al coordinador de la ONU en Venezuela.

El jefe de Estado finalizó su discurso agradeciendo el método de trabajo del embajador plenipotenciario de las Naciones Unidas Peter Grohmann, y precisó que “el Sistema de Naciones Unidas vendrá a abrazar Venezuela en su apoyo por la recuperación de nuestro país”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247455-finaliza-comision-de-la-onu-visita-a-venezuela-con-un-encuentro-con-el-presidente-maduro>



**Radio Habana Cuba**